

Tokoh Agama Dan Masyarakat Siap Bersinergi Bersama Babinsa Koramil 12/Mranggen, Jaga Kamtibmas

Agung widodo - DEMAK.INDONESIASATU.CO.ID

Aug 20, 2024 - 08:10



Sertu Abdul Latif melaksanakan kegiatan komunikasi sosial (Komsos) bersama tokoh agama dan tokoh masyarakat di Desa Menur

DEMAK - Bersama warga Desa Menur, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 12/Mranggen, Kodim 0716/Demak, Sertu Abdul Latif melaksanakan

kegiatan komunikasi sosial (Komsos) bersama tokoh agama dan tokoh masyarakat di Desa Menur, Kecamatan Mranggen, Kabupaten Demak. Selasa (20/08/2024).

Babinsa Sertu Abdul Latif menyampaikan, kegiatan yang dilaksanakan tersebut dalam rangka meningkatkan tali silaturahmi sehingga tetap terjalin dan terbina dengan baik. Dia juga mengingatkan kepada warga masyarakat di wilayah binaanya untuk terus menjaga keamanan dan ketertiban dilingkungan agar tetap aman, tenang, damai dan kondusif.

Pada kesempatan itu, Babinsa Sertu Sahrir juga menghimbau warga untuk selalu menjaga kekompakan dan kebersamaan setiap melakukan suatu hal kebaikan serta menjaga kerukunan dan toleransi antar umat beragama dilingkungan tempat tinggal masing-masing, khususnya

“Apabila ada permasalahan, agar bisa diselesaikan dengan cara kekeluargaan. Jika kita kompak dan bersama-sama, apapun itu pekerjaan bisa menjadi mudah dan ringan,” kata Sertu Sahrir.

Sementara itu, salah satu tokoh agama desa setempat mengucapkan terima kasih kepada seluruh masyarakat, dan khususnya bapak Babinsa Desa Pandajaya yang selalu berpartisipasi, bersinergi dengan warga dalam memelihara keamanan, ketertiban masyarakat seperti patroli atau ronda malam guna menjaga lingkungan tetap aman dan lebih kondusif.

"Kami masyarakat desa Pandajaya, khususnya yang beragama Muslim siap bersinergi dengan TNI, Polri, khususnya Babinsa dan Bhabinkamtibmas untuk bersama sama menciptakan situasi kamtibmas yang aman, nyaman dan kondusif," ucapnya.

“Sinergitas, kekompakan dan kebersamaan ini sangat diperlukan serta dipertahankan terus menerus dalam rangka memberikan rasa aman, dan nyaman bagi seluruh warga. Sehingga, tetap terjaganya kondusifitas dilingkungan,” pungkasnya.